

Sehr geehrte Frau Haupt,
vielen Dank für das Fingerfood-Buffet. Es war sehr lecker und sehr appetitlich angerichtet.
Auch die pünktliche Lieferung und der zuverlässige Service haben mir sehr gut gefallen, so
dass wir Sie sehr gerne weiterempfehlen und auch gerne wieder mit Ihnen
zusammenarbeiten.

Mit freundlichen Grüßen

Anne M.

25.02.2019

Hallo Frau Haupt,

wie schon telefonisch besprochen großes Lob für Ihre Küche und Ihren Service.

Die Auswahl und die Menge waren optimal und es hat allen Gästen gut geschmeckt!

Auch der Service bei Lieferung und Abholung hat super geklappt.

Vielen Dank nochmal.

Ich möchte Ihnen auch rückmelden, dass wir auch sehr zufrieden mit dem Preis-Leistungs-
Verhältnis in Ihrem Hause sind.

Wir werden uns bei nächster Gelegenheit gerne wieder an Sie wenden!

Viele Grüße

Jürgen I.

20.02.2019

Sehr geehrte Frau Haupt,

wir möchten uns sehr herzlich für das Catering am vergangenen Samstag bedanken.

Wir hatten ein super Feedback - Allen hat es sehr gut geschmeckt.

Ecclesia

19.02.2019
